

**Nombre de alumnos:**

**Diego Armando Gómez Domínguez**

**Nombre del profesor:**

**Liliana Villegas**

**Nombre del trabajo:**

**Personalidad (cuadro sinóptico)**

**Materia:**

**Teorías de la personalidad 1**

**Grado:**

**3 Cuatrimestre**

**Grupo:**

**“U”**

# INTRODUCCION

En este tema será llevado a cabo a unos personajes muy reconocidos hasta la actualidad en la Historia de la psicología donde hicieron muchos logros e investigaciones que realizaron, todo lo que se dirá o escribirá son pequeños textos de como lograron sus investigaciones y darle un pequeño repaso de cómo cada uno investigaron sobre la personalidad, donde solo se hizo de una sola duda a varios quisieron hallar su significado.

Se mostrara los años que nacieron y las cosas que hicieron, aunque la personalidad es algo de dudar por que toda persona tiene su forma de expresar, gracias a la antología en el que se investigó, da a reconocer a personajes que aún no se dieron a conocer como es, nosotros llegamos a entender que a pesar de que poquito a poquito dieron a conocer que es y como lo miraban ellos a su punto de vista.

Empezaremos a dar un poco de explicación es un cuadro sinóptico de lo que es y queremos q sea, la pregunta es ¿Cuál será la importancia de saber sobre la personalidad? Es lo que toda teoría se quiso conocer.

**U  
N  
I  
D  
A  
D  
1**

**El estudio de La Personalidad**

La personalidad son las causas internas que hacen comportamiento individual y a la experiencia De la persona.

Cada personas tiene cierto aspecto diferente eso hace que uno conozca la personalidad de cada uno Como lecciones de la cultura.

Por eso parece estar ligada a la cultura y al sentido común para que cada Persona tenga diferente Categoría

La naturaleza humana Y la personalidad

En la naturaleza humana está muy basada en creencias hace reconocer que las personas tienen métodos de creencias.

El método del refrán para respaldar creencias no ofrece un entendimiento Sistemático de la naturaleza

pueden ayudarnos a saber cuando somos sabios y cuando somos una parte solo divertidos.

La psicología Y La personalidad.

La psicología está muy vista En la personalidad para dar un mejor entendimiento a sus rasgos.

La psicología en la personalidad tiene tres metas: descubrir que es que es verdadero en toda la gente, Para los grupos e individuos particulares

el enfoque nomotético como el ideográfico contribuye en algo a la psicología de la personalidad.

La personalidad desde la personalidad

La psicoanálisis era una forma de considerar a la personalidad que movió en demasiada Ideas establecidas en aquel Entonces en la cultura occidental

uno de las psicoanálisis fue que muchos de las teorías fueron sobre llevadas a tal punto de dar a conocer más investigaciones, Freud utilizo por primera vez el término psicoanálisis y publico la interpretación de los sueños.

Aproximaciones Neo Psicoanalíticas: Jung, Adler

JUNG: le interesan dos tipos de símbolos los individuales e individuales. Descubrió 4 funciones fundamentales para relacionarnos.

Adler no fue discípulo de Freud pero influido profundamente a la teoría Psicoanalítica se lo daba al poder.

**U  
N  
I  
D  
A  
D  
2**

Karen  
Horney

Karen Horney nació el 15 de septiembre. Desarrollo una extraña atracción a su hermano. Incluso sostuvo juegos sexuales, a los 13 años. Escribió su diario (Horney 1980).

Henry A  
Murray

Nació en la ciudad de Nueva York el 13 de mayo de 1893. Pasó 3 semanas y de ahí en adelante se dedicó en exclusiva a la psicología a estudiar la personalidad.

Erick  
Fromm

Nació en Fráncfort, en 1900. Único hijo. Conservó un interés en la cultura religiosa, describe tres mecanismos de escape: El autorismo, la destructividad y conformismo autómatas. Surgió Planteamientos Dicotomías.

Aproximaciones  
del ciclo vital

**Erickson** ha sido un teórico influyente en los campos de la psicohistoria, baso su entendimiento del desarrollo en el principio epigenético, el inconsciente es una fuerza en la personalidad.

Gordon Allport impartió el primer curso de personalidad en Estados Unidos para el cual escribió un libro. La diferencia individual difiere rasgos que predominan en su personalidad. Afirmaba el sentido estricto de los rasgos.

Aproximaciones  
Humanista

Carl Rogers: La teoría se originó en su práctica clínica, creía que al evitar una identificación con alguna corriente podía conservar la objetividad. De su propio enfoque, comenzó a dirigirse a los contextos políticos y social, lo llamo poder personal a la dimensión.

Maslow era intelectualmente sobre dotado. La teoría de Maslow bosqueja un proceso de crecimiento desde las necesidades básicas, incluyendo las necesidades fisiológicas que compartió con los animales, hasta las motivaciones más elevadas que se desarrollan cuando los seres humanos logran todo su potencial.

# CONCLUSION

Al realizar este trabajo he aprendido cosas y me he hecho preguntas, ¿Por qué fue tan importante realizar estas investigaciones? ¿A qué fin, investigaron la personalidad? ¿Será que hallaron las verdades en sus investigaciones? Gracias a ellos nosotros aprendemos que no todo humano tiene la misma personalidad que el otro.

Realmente muchos de ellos nos dieron respuestas que aún faltan para aprender más de uno mismo. Este es mi conclusión de lo que entendí. Mi personalidad así como es distinta son buenas opciones para cualquier duda.